



# "Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG di Masjid Jami Nurul Bayan" Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Oct 31, 2023 - 15:08



Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Pagi ini, sejumlah anggota kepolisian dari Polsek Kalapanunggal menyelenggarakan kegiatan safari subuh berjamaah yang juga

menjadi ajang sosialisasi program unik dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Jami Nurul Bayan, Desa Kalapanunggal, dan telah mendapat sambutan hangat dari warga setempat.

Pukul 04.15 WIB, anggota piket mako Polsek Kalapanunggal berkumpul di masjid besar tersebut untuk menjalankan ibadah subuh berjamaah. Acara ini dipimpin oleh Ustadz Maman dan dihadiri oleh berbagai lapisan masyarakat, termasuk Bhabinkamtibmas DS. Tugubandung, Aiptu A Fauzie, dan Polisi RW, Aipda Rahmat S.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi memperkenalkan program terbaru yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini memiliki akronim yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuan program ini adalah untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat serta membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan warga.

Selama kegiatan safari subuh, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran mengenai layanan kepolisian. Hal ini menciptakan suasana dialogis dan membantu meningkatkan efektivitas dan efisiensi pelayanan kepolisian di wilayah Kalapanunggal.

Selama pelaksanaan ibadah, situasi tetap dalam keadaan tertib, aman, dan kondusif, mencerminkan harmoni antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Kegiatan ini memperkuat hubungan positif antara polisi dan masyarakat serta menunjukkan komitmen Kapolres Sukabumi dalam mewujudkan pelayanan kepolisian yang lebih baik. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" akan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Kalapanunggal.

Semoga program ini dapat menjadi contoh yang menginspirasi dalam pembangunan hubungan antara kepolisian dan masyarakat di seluruh Indonesia.